

métropole, il faut surtout garder le souvenir de la piété profonde de tout ce peuple. L'Eucharistie a suivi ou traversé les rangs de ceux qui avaient communie le matin même, elle avait pénétré leurs cœurs de sa divine vertu, de sorte que le véritable ostensor où se plaie le Christ-Eucharistie, c'est moins celui que portent les mains vénérables du Légat Pontifical que ces millions de poitrines où Il repose.

Et maintenant que toutes ces choses sont passées nous voulons en vivre par une dévotion plus pratique envers la Sainte Eucharistie, et parce que ces fêtes furent celles de tout le pays, nous en avons rappelé le souvenir à nos lecteurs d'aujourd'hui et à ceux qui peut-être plus tard consulteront ces pages.

..*

Le Congrès Eucharistique nous a valu l'honneur de quelques visites plus rares. Elles commencèrent dès l'arrivée de son Eminence le Cardinal Vincent Vannutelli, aux Trois-Rivières.

Le 3 Septembre vers 5 hrs $\frac{1}{2}$ du matin le *Lady Grey* passait en vue du Cap, portant à son bord le Légat du Pape. Si nous n'avions été induits en erreur par l'annonce des journaux, nos cloches auraient sonné à grand branle, le canon aurait tonné, et nos fidèles paroissiens auraient salué de la rive le passage de son Eminence. Mais dès ce jour des visiteurs distingués nous arrivaient au cap.

Le premier fut Mgr Legal, évêque de St Albert, celui dont l'ingénieuse idée dota Montréal d'un des plus beaux arcs-de-triomphe, monument délicat fait avec les pesantes gerbes des blés du Manitoba et de l'Alberta. Il fut suivi des R. R. Pères Lechesne, o.m.i., procureur de la Colombie Britannique, Daridon o.m.i. de Strathcona, et le lendemain nos yeux sourirent d'aise en voyant, sur la soutane des prêtres français, le noir rabat aux bordures de perles blanches. Ces prêtres viennent de Bretagne, de la terre de France, le pays où sont nés les Congrès Eucharistiques et ils viennent au Canada, attirés, sur cette terre de foi, par leur dévotion à la Sainte Eucharistie. Ce sont : M. Buléon, chanoine et curé de la Cathédrale de Vannes, M. Corven, vicaire à St. Paterne, M. Plédrant qui compte parmi ses ancêtres des parents, fils de ces Acadiens qui retournèrent aux